

Communiqué de presse

Aujourd'hui, nous les travailleurs sans-papiers isolés qui occupons la Bourse du travail de Paris depuis le 2 mai 2008 pour revendiquer notre régularisation, avons tenu, comme annoncé, une manifestation à l'Hôtel de Ville de Paris, afin d'être reçus par le maire et résoudre une fois pour toute le problème du manque de chauffage dans les locaux que nous occupons de la Bourse du travail. Ce problème traîne depuis deux mois et demi. CGT et mairie se renvoient la balle.

Le maire de Paris, M. Bertrand Delanoë, a refusé de nous recevoir et nous a fait dire de nous adresser au 115, comme si nous étions des SDF. Nous l'avons pris au mot et en fin d'après-midi nous avons appelé ce numéro d'urgence.

Après trois bons quarts d'heure de conversation assez

surréaliste, et après que la dame qui nous a répondu a appelé elle-même la mairie de Paris et la DAS, elle nous a répondu qu'elle ne pouvait rien pour nous, que nous sommes trop nombreux et que, de toute façon, notre cas ne relève pas du ressort du 115. Nous l'avons invitée à envoyer un fax au maire de Paris pour lui dire les mêmes choses qu'à nous.

Malgré toutes les explications données dans notre lettre ouverte du 7 janvier, adressée au maire et annonçant cette manifestation, et malgré le fait que l'immeuble de la Bourse du travail est propriété de la Ville de Paris et que le chauffage en dépend, M. Bertrand Delanoë et derrière lui le parti socialiste de la capitale se comportent à l'instar d'un parti de droite, voire d'extrême droite, pour qui les travailleurs immigrés sans-papiers doivent être tenus dans l'esclavage et traités comme des bêtes.

Si les responsables socialistes ne résolvent pas au plus vite ce problème du chauffage qui a déjà fait que beaucoup de nos camarades sont sérieusement malades, et d'autres le seront, ils démontreront qu'ils ont coupé court avec toute la tradition socialiste d'humanisme et de soutien aux luttes des sans-papiers.

Les locaux occupés par les syndicats sont bien chauffés, en revanche les locaux occupés par les sans-papiers sont de jour en jour plus glacés. Cela, ainsi que nous l'avons expliqué clairement dans notre lettre ouverte, n'est aucunement l'effet de causes « techniques », mais d'une volonté politique précise de nuire aux sans-papiers.

Nous tiendrons une nouvelle manifestation à l'Hôtel de Ville **mercredi 14 janvier**. Nous demandons de nouveau à être reçus par M. Bertrand Delanoë. Ce problème doit être résolu sans délai, sans quoi la vie même de nos camarades est mise en danger.

Départ de la Bourse du travail, 85 rue Charlot (métro République), à 11 heures. Arrivée à l'Hôtel de Ville vers 13 heures.

Soyons nombreux !!

Communiqué de presse

Écrit par CSP75

Vendredi, 09 Janvier 2009 20:59 - Mis à jour Vendredi, 09 Janvier 2009 21:04

Paris, 9 janvier 2009

Coordination des sans-papiers 75